





UNESCOAssociatedSchools

Member of

United Nations
Educational, Scientific and
Cultural Organization

お世話になった民泊



夜空の観察、花火や屋外バーベキューなど、里山での体験は大変楽しかったようです。お世話になりました。



食卓の様子



すごい量の食事



誕生日の大学生も



食事の様子



花火を楽しんだり



屋外でBBQ







ひと時



生徒たちより

2年内藤

民泊は自分にとって初めての経験だったから始めは少し緊張した。でもホストファミリーの方が笑顔で迎え入れてくれて緊張が和らいだ。気仙沼に関する話をしてくれたりたくさん写真を撮ってくれたりといろんなことをしてくれてすごく嬉しかった。特にご飯がおいしかった。いつも品数がとても多くて栄養満点で丁寧な味がしておいしかった。どんなものが好きかな一やなにをしたら喜んでくれるかなどを考えてくれていたとこ**る**にの優しさと温かさを感じた。今回私は尽くしてもらった側だったからこれからは私が旅行に来た人たちを受け入れる立場もできたらいいなと思った。

2年古谷

民泊では、ホストファミリーの方々が温かく出迎えてくださり、有難い気持ちでいっぱいだった。アットホームな雰囲気の中で3日間を過ごすことができ、楽しい3日間だった。ご飯も豪華で美味しくて、何よりいっぱい食べることができ、健康的な食事ができたことが本当にありがたく思った。朝食はいつも時間がないこともあって質素というか菓子パン1袋分だけとかご飯1杯だけとかばかりだったので、朝食もいっぱい食べることができてとても満足感を得ることができた。星を少しだけ見に行くこともでき、天気は曇りだったが、星はちゃんと見えたので星の写真を撮るなどして自然に囲まれた場所での夜を満喫し、本当に充実していたなと思う。少しびっくりしたのが、消灯の時間や起床の時間などが町の放送で流れることで、消灯が21時で起床が6時だったので、早寝早起きだなと思ったし、健康的な生活を送ることができるように工夫されているんだなと感じた。ホストファミリーの方々やプロジェクトに参加した友達と過ごした3日間は短いながらも濃いもので本当に楽しかった。

1年西

民泊先の方は優しく迎え入れてくださり、色々なご飯をご馳走になりました。ご家庭で採れた野菜を使った天ぷら(ここで天ぷらの作り方?を教わりました)やBBQを楽しみました。風呂の順番を待っている間は人生の先輩として相談に乗ってもらえ、普段心配していたことや自分自身のことにアドバイスをもらい喝を入れていただいたました。とても濃い2日間で別れは悲しかったのですが、「また個人的にでもいいから遊びにおいで。泊まっていってね」と言われなんとか明るい気分で別れることができました。交友関係も広がり、いい体験ができたと思いました。